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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 8 mai 2007 à 19h00, à la salle du personnel 
au 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Sont présents : 

Dominique Charest, enseignante 
Renée Deault, enseignante 
Johanne Diotte, secrétaire d’assemblée  
Chantal Fournier, parent et représentante EHDAA 
Hélène Gauthier, éducatrice du service de garde 
Audrey Genest, parent 
Christine Girard, parent et trésorière  
Carline Godin, parent 
Sophie Granger, parent 
Érik Guimond, enseignant  
Karina Lapointe, enseignante  
Mélanie Larose, enseignante  
Karine Lupien, responsable du service de garde 
Marcel Pépin, parent et vice-président 
Céline C. Renaud, directrice 
 

 
Absences motivées : 

Bernard Desgagné, parent 
Léa Normandeau, représentante de la communauté  
 

 
1. PRÉLIMINAIRES 
 
 1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 19h00 
 
 1.2 Nomination et remplacement de Madame Nathalie Théberge 

Madame Théberge a démissionné et doit être remplacée jusqu’à la fin de l’année 
scolaire. 

 
C.E. 06-07-62  Il est proposé par Marcel Pépin et appuyé par Karina 
Lapointe : 
 - De nommer Chantal Fournier comme membre du C.E. jusqu’à la 
fin de l’année scolaire en remplacement de Nathalie Théberge. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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C.E. 06-07-63  Il est proposé par Dominique Charest et appuyé par 
Audrey Genest : 
 - D’envoyer un bouquet de fleurs à Nathalie Théberge pour la 
remercier de ses bons services durant les deux dernières années. Marcel 
Pépin a rédigé un mot de remerciements au nom du C.E. qui accompagnera 
ce bouquet. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
 1.3 Nomination au poste de président 
 

C.E. 06-07-64  Il est proposé par Audrey Genest  et appuyé par Sophie 
Granger : 
 - Que Marcel Pépin agisse à titre de président jusqu’à la fin de 
l’année scolaire. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 1.4 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

C.E. 06-07-65  Il est proposé par Audrey Genest et appuyé par Carline 
Godin : 
 - D’enlever le point 2.6 « Sortie éducative 2e cycle » et de décaler les 
 points subséquents 
 - D’ajouter les points 2.8 « Utilisation de l’école » et 2.9 « Vente de 
 garage au profit de l’école » 
 
Adopté à l’unanimité tel que modifié. 

 
 1.5 Adoption du procès-verbal de la réunion du 3 avril 2007 

C.E. 06-07-66  Il est proposé par Karina Lapointe et appuyé par Renée 
Deault : 
 - De modifier le point 2.8 par « …une insatisfaction de certains 
 enfants… ». 
 - De modifier le point 5 Levée de l’assemblée en changeant l’heure de 
 la levée par 21h30. 
 
Adopté à l’unanimité tel que modifié. 

  
 

 1.6 Suivi au procès-verbal de la réunion du 3 avril 2007 
 

Point 2.8 Dîners pizza 
Marcel Pépin a rencontré les membres de l’OPP en son nom personnel afin de 
clarifier le contexte du changement de pizzeria. Il suggère que l’an prochain les 
décisions soient prises de concert avec eux. Il propose que soit établie une 
procédure de bonne collaboration en début d’année par la création, par exemple, 
d’un sous-comité. 
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1.7 Questions du public 
 N/A 

 
1.8 Courrier reçu 

La revue Action parent est le seul courrier reçu. 
 
 

2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 
 2.1 Budget 2007-2008 

Le budget est distribué aux membres pour consultation. 
 
C.E. 06-07-67  Il est proposé par Christine Girard et appuyé par 
Karine Lupien : 

- D’adopter le budget 2007-2008 tel que présenté. 
 
Adopté à l’unanimité tel que présenté. 
 
 

 2.2 Agenda 2007-2008 
Bernard Desgagné et Mme Renaud, directrice, ont examiné trois (3) types 
d’agendas proposés pour l’année scolaire 2007-2008. 
 
L’agenda Premier est satisfaisant, mais plus cher que le Aupel. Cependant, dans ce 
dernier, des capsules sur l’histoire du Canada ne satisfont pas le C.E. 

 
C.E. 06-07-68  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Mélanie 
Larose : 
 - De choisir le fournisseur Premier pour l’agenda de l’année scolaire 
 2007-2008. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

2.3 Campagne de financement 
L’OPP s’est rencontré au début du mois d’avril et un plan des campagnes de 
financement est déposé au C.E. pour approbation. 
 
C.E. 06-07-69  Il est proposé par Dominique Charest et appuyé par 
Audrey Genest : 
 - D’accepter le plan global des campagnes de financement pour 
l’année scolaire 2007-2008. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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 2.4 Règles de régie interne 
 

C.E. 06-07-70  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Audrey 
Genest d’adopter les changements suivants au document Règle de 
régie interne : 
 - Au point 2.3, ajouter « Les réunions régulières du conseil se 
 tiendront de 19h à 21h »; 
 - Au point 3.1, changer « …des projets d’ordre du jour »  par « …du  
 projet d’ordre du jour »; 
 - Au point 1.12, changer « …s’ils y sont autorisés par le conseil » par 
 «… s’ils y sont autorisés par le président  (conformément à la Loi 
 sur l'instruction publique) 
 - Au point 1.3, ajouter « enseignant et de soutien » après « Les 
 membres du personnel »; 
 - Enlever le point 1.4 « La technicienne de garde est aussi élue par ses 
 pairs… »; 
 - Au point 1.1, modifier « …d’un membre du service de garde » par 
 « …de la technicienne du service de garde »;  
  
Adopté à l’unanimité. 
 
Bernard Desgagné a présenté, par courriel, des modifications qui n'ont pas été 
retenues. 
 

2.5 Choix du traiteur 2007-2008 
Trois (3) soumissions de traiteurs sont distribuées au C.E. pour qu’il puisse faire 
son choix. 
 
C.E. 06-07-71  Il est proposé par Audrey Genest et appuyé par Renée 
Deault : 
 - De choisir Appétit-midi comme traiteur pour une période de deux 
 ans. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 2.6 Horaire du service de garde 2007-2008 
 
C.E. 06-07-72  Il est proposé par Karina Lapointe et appuyé par 
Hélène Gauthier : 
 - D’approuver l’ouverture du service de garde du 27 août 2007 au 20 
 juin 2008. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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2.7 Sous-comité aménagement extérieur 
Le balayage de la cour et la peinture des jeux sur l’asphalte sont à faire. Érik 
Guimond recommande que l’an prochain il y ait une corvée annoncée aux parents 
afin d’économiser sur ces activités. Cette recommandation sera inscrite au rapport 
annuel. 
 

2.8 Utilisation de l’école 
Les scouts du Canada participeront à un grand rassemblement à Low, Qc du 28 
juillet au 4 août 2007. Ils aimeraient utiliser l’école pour coucher une nuit, soit le 
31 juillet. Ils seraient 250 participants qui arriveraient à 20h30 le soir et le départ 
se ferait à 6h30 le lendemain matin. 
 
C.E. 06-07-73  Il est proposé par Karina Lapointe et appuyé par 
Mélanie Larose : 
 - De prêter les locaux de l’école aux scouts du Canada pour coucher 
 le 31 juillet 2007. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
2.9 Vente de garage au profit de l’école 

M. Karim Benahra propose au C.E. la distribution aux parents de la lettre en 
annexe qui propose de verser à l’école les profits de la vente de garage qui aura 
lieu au Manoir des Trembles. 

 
C.E. 06-07-74  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par 
Christine Girard: 
 - D’adopter l’offre de M. Benahra avec les modifications suivantes au 
premier paragraphe de sa lettre : « Votre école s’engage à les investir le plus 
tôt possible… » en remplacement de « …dès cet été… ». 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
3. INFORMATIONS 

 
3.1 Mot du représentant au comité de parents 
 Rapport à venir 
 
3.2 Mot du président 
 Remerciements pour la confiance accordée. 
 
3.3 Mot de la direction 
 Remerciements pour le bon déroulement de la rencontre de ce soir. 
 
3.4 Mot du personnel 
 Encore beaucoup de projets à venir et nous somme très fiers du spectacle du 
 projet Astuces. 
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3.5 Mot de la technicienne du service de garde 
 Souligne qu’elle est contente d’être parmi nous et aime l’équipe du C.E. 
 
3.6 Mot des membres de la communauté 
 Absente 
 
3.7 Mot de la représentante au comité EHDAA 

• Le projet de carte routière au Pavillon du Parc a été présenté. C’est un 
projet pour les enfants qui ont des besoins particuliers. 

• Le parcours de formation est modifié au secondaire dans certaines écoles. 
 
 3.8 Mot du représentant de l’OPP 
  Le dernier dîner pizza aura lieu cette semaine. Les efforts sont concentrés sur le  
  BBQ de fin d’année qui aura lieu le 29 mai. 

 
 

4. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 
La prochaine rencontre aura lieu le mardi 5 juin 2007 à 17h30 pour une courte rencontre 
et sera suivi du souper de fin d’année au restaurant Le St-Éloi, vers 19h00. Les membres 
de l’OPP seront invités pour le souper. 

 
 
5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

C.E. 06-07-75  Il est proposé par Mélanie Larose et appuyé par Érik 
Guimond : 
 - Que l’assemblée soit levée. Il est 21h20. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
_________________________    _________________________ 
    Marcel Pépin, président      Céline C.Renaud, directrice 


